

Aïe ! cette année, la course de la Sicovale a lieu pendant le week-end de Pâques et forcément, peu d'équipes seront présentes. Peu de marcheurs aussi. Les Coustalats ont réussi in extrémis à constituer un équipe pour ce relais de 3 étapes : Claude, Jérôme et Jean-Pierre en seront les membres, accompagnés par Laurent qui effectuera les deux premiers relais "pour se décrocher" de son marathon de Barcelone.

Nous avons évité la pluie de justesse et le vent fût vivifiant jusqu'à 11h du matin où un rayon de soleil pût réchauffer nos carcasses en attendant Jean-Pierre en train de patauger dans la bouillasse sur le 3ème relais "nature". Toujours galant et en bon samaritain qu'il est, il a patiemment encouragé et accompagné une charmante équipe féminine...

Finalement, les Coustalats arrivent 27 sur 32 équipes classées en parcourant les 37 km en 3h40 (soit 10,2 km/h).

Les photos prouvent au moins qu'on avait un bon moral ! ([voir les photos](#))

Jérôme